



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN
ACARA PELEPASAN KAFILAH
MUSABAQOH TILAWATIL QUR'AN (MTQ)
KOTA PASURUAN TAHUN 2021
2 NOVEMBER 2021**

ASSALAMMUALAIKUM WR. WB.

YANG SAYA HORMATI:

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN;
2. SEKRETARIS DAERAH KOTA PASURUAN;
3. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT SEKRETARIAT DAERAH DAN PERANGKAT DAERAH TERKAIT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN;
4. KETUA LPTQ DAN SEGENAP PENGURUS KOTA PASURUAN; SERTA
5. OFFICIAL DAN KAFILAH MUSABAQOH TILAWATIL QUR'AN KOTA PASURUAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS LIMPAHAN KESEHATAN, TAUFIK DAN HIDAYAH NYA, SEHINGGA KITA BISA HADIR DALAM ACARA PELEPASAN KAFILAH MUSABAQOH TILAWATIL QUR'AN (MTQ) KOTA PASURUAN TAHUN 2021 DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERLIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA BAGINDA RASULULLAH NABI BESAR MUHAMMAD SAW. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AMIIN.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

KOTA PASURUAN BERENCANA IKUT BERPARTISIPASI DIDALAM GELARAN MTQ YANG KE-29 YANG AKAN DISELENGGARAKAN DI KABUPATEN PAMEKASAN. PADA KESEMPATAN INI INGIN SAYA SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA SERTA PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS DEDIKASI PARA OFFICIAL DAN DEWAN HAKIM BERSAMA SELURUH PIHAK TERKAIT SEHINGGA KOTA PASURUAN DAPAT BERPARTISIPASI DALAM AJANG MTQ TAHUN INI.

TAHUN 2021 INI MENJADI TAHUN YANG ISTIMEWA, KARENA PADA TAHUN 2021 GELARAN MTQ TELAH MEMASUKI PERIODE BARU KHUSUSNYA DALAM PENANGANAN SISTEM ADMINISTRASI YANG MENGGUNAKAN TEKNOLOGI DIGITAL SEJALAN DENGAN PROGRAM PEMERINTAH YAITU SMART CITY. PADA TAHUN INI KEGIATANNYA AKAN MENGINTEGRASIKAN TEKNOLOGI UNTUK PENGELOLAAN LOMBA MTQ, MULAI DARI SISTEM PENDAFTARAN YANG TERINTEGRASI DENGAN DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL, HINGGA SEMUANYA YANG DIDUKUNG DENGAN TEKNOLOGI DIGITAL. SEMOGA DALAM PELAKSANANNYA MTQ DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK, TRANSPARAN, JUJUR DAN TERUKUR, SEHINGGA SEMUA PIHAK AKAN MERASA PUAS.

HADIRIAN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

KEPADA PARA KAFILAH SAYA BERPESAN, SAUDARA SEMUA BERANGKAT DALAM AJANG MUSABAQOH TILAWATIL QUR'AN INI MEMBAWA NAMA KOTA PASURUAN DIDADA, ARTINYA PARA KAFILAH MEMBAWA ASPIRASI WARGA KOTA

PASURUAN. MOHON JAGA DIRI BAIK-BAIK, TUNJUKKAN BAHWA KAFILAH KOTA PASURUAN MAMPU BERSAING DAN BERPRESTASI, TETAPLAH BERSEMANGAT DAN BERUSAHA DENGAN SEBAIK MUNGKIN AGAR PRESTASI TERBAIK DAPAT KITA RAIH. SEMOGA APA YANG KITA USAHAKAN INI DAPAT BERBUAH MANIS SEHINGGA DAPAT MENOREHKAN HASIL YANG MAKSIMAL DAN MENGHARUMKAN NAMA KOTA PASURUAN. AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.

DEMIKIAN SAMBUTAN DARI SAYA, TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA. MOHON MAAF APABILA ADA KESALAHAN.

WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

WALIKOTA PASURUAN

Drs. H. SAIFULLAH YUSUF